Beeindruckendes Benefizkonzert in der Aula der Kantonsschule Glarus:

Glarner Publikum spendet Hoffnung für Strassenkinder

Auf Einladung des Scroptimist International Club Glarnerland konzertierte das Orchester con brio am Samstag, 26. November, in der Aula der Kantonsschule Glarus. Der Erlös des Benefizkonzertes ist für das von der Schweizer in Nicole Wick aufgebaute Strassenkinderhilfswerk NAG in Kathmandu (Nepal) bestimmt.



Das Orchester con brio mit Konzertmeisterin Caroline Thoma und Dirigent Mathias Elmer durfte den Applaus des begeisterten Publikums entgegennehmen.

(Foto: Hedy Steiger)

s bot sich die Gelegenheit, schöne Musik zu geniessen und gleichzeitig benachteiligten Kindern zu helfen. Mit der Ouvertüre zu «Dichter und Bauer» von Franz von Suppé gab das Orchester gleich zu Beginn einen Ohrwurm zum Besten und entführte die rund 400 Konzertbesucher in die Welt der Operette. In der Folge wurde ein musikalisches Menü von weltbekannten Stücken der leichten Klassik dargeboten.

Jeder Spendefranken zählt doppelt

Zwischen den Programmteilen wandten sich Annamarie Bernegger, Präsidentin des organisierenden Clubs Glarnerland von Soroptimist International, und Christina Khadka, Vertreterin von NAG (Nawa AshaGrina: Heim der Neuen Hoffnung) an das Publikum. Dem Dank folgte der Appell an die Spendefreudigkeit des Publikums. Schliesslich zählte jeder gespendete Franken zweifach, wurde doch von Martin Reithebuch in Aussicht gestellt, den Reinerlös zu verdoppeln.

Strassenkinder in Not

Mit diesem Geld können, so Christina Khadka, die selbst während sieben Jahren im NAG gewirkt hat, die löchrigen Dächer des mit minimalem Aufwand betriebenen Schulheimes – das derzeit von rund 500 Strassenkindern besucht wird – erneuert werden. Anhand von eindrücklichen Bildern schilderte sie einzelne Schicksale von Strassenkindern, welche im NAG die Schule besuchten und einen Beruf erlernen konnten. Etwa zwei Drittel der rund 25 Millionen Nepalesen können weder lesen noch schreiben und leben in grosser Armut. Den Kindern ein Zuhause geben, Schulbildung, ein Dach, eine Decke und regelmässige Mahlzeiten, ist das Ziel von NAG.

Hst.